

MD TE OFRECE LA INFORMACIÓN DE LOS NBA GLOBAL GAMES



Basket de palomitas

➔ **La NBA logró llenar el Sant Jordi de un público entusiasta**

Julián Felipe

Barcelona

➔ Las camisetas de Westbrook rivalizaron con las de LeBron y Curry en las gradas del Sant Jordi. De vez en cuando se podía ver alguna del Barça o un grupo de niños con las de su equipo de mini-basket, dispuestos a vivir una noche que no olvidarían. A la NBA le costó más que en Madrid lograr el lleno en Barcelona pero al final lo logró desafiando la peor sintonía de esta ciudad con el basket y unos accesos imposibles que las medidas de seguridad extremas complicaron mucho más.

Por una entrada en la reventa se pedía menos del precio original, unos 50 euros por asientos de privilegio, lo que significa que no hubo precisamente tortas por no per-

derse el duelo entre Barça y Thunder, y que más pronto o más tarde todos los que quisieron pudieron disfrutar del habitual espectáculo de basket, palomitas, bailarinas y excentricidades de la

Las camisetas de Westbrook, LeBron y Curry rivalizaron con las de equipos locales

habitual mascota. Estaban los fieles del Palau pero mayoritariamente eran más aficionados al mundo NBA que al basket. Un público familiar o joven que desafía las madrugadas sin perder detalle

de las locuciones de Daimiel porque dormir es de cobardes.

Sí hubo más codazos en el palco, donde representantes de diversos universos de este deporte, en muchos casos enfrentados y enemistados, compitieron por figurar al lado de la NBA. Pese a la nutrida presencia de dirigentes FIBA y de las federaciones española y catalana, el afortunado fue Jordi Bertomeu, director de la Euroliga, que pudo compartir asiento con el comisionado Silver durante el partido a pesar de que su liga se ha visto totalmente relegada en estas giras de equipos NBA por Europa.

La NBA llegó como ha hecho desde aquel McDonald's del 90, dando muestras de su poder y dejando ahora como legado un restaurante temático ●



Paco Alcácer, Aleix Vidal y Jordi Massip no se perdieron el partido FOTO: PEP MORATA



Bojan Krkic también estuvo en el Sant Jordi FOTO: PEP MORATA



Calderón, defendiendo a Ty Lawson. El extremeño ya viste de púrpura y oro

FOTO: AP



Hornacek conversa con Hernangómez FOTO: EFE



Tomas Satoransky lanza el pase

FOTO: AP

NBA ➔ Debutaron con sus equipos en pretemporada Calderón, Satoransky y Willy se estrenan

➔ La NBA disfrutó la madrugada de ayer miércoles de una jornada de especial sabor ACB. Por un lado, un veterano como José Manuel Calderón disputó su primer partido con la camiseta de los Lakers. Por otro, dos debutantes en la competición, el ex azulgrana Tomas Satoransky y el ex madridista Willy Hernangómez se estrenaron con sus nuevos equipos, Washington Wizards y New York Knicks respectivamente.

Calderón firmó 5 puntos, 1 rebote y 3 asistencias en los casi 11 minutos que disputó. Los Lakers vencieron por 103-84 a los Sacramento Kings. “Esto no ha hecho nada más que empezar. ¡Buen comienzo! Feliz por el debut”, escribió el base extremeño de 35 años a través de twitter. Calderón competirá por los minutos en la posición de base con D’Angelo Russell y con el ex azulgrana Marcelinho Huertas, que ayer sumó 2 asistencias y falló su único lanzamiento en los 7 minutos que disputó.

Tomas Satoransky no pudo disfrutar de una victoria en su primer partido con la camiseta de los

Wizards pero eso fue lo de menos ya que el base checo fue uno de los mejores en la derrota de su equipo ante Miami por 96-105. El ex azulgrana jugó mucho (31 minutos) y demostró que puede hacer muchas cosas (8 puntos, 5 rebotes y 6 asistencias). Su capacidad atlética y su buena visión de juego están siendo toda una sorpresa estos días en Estados Unidos.

En otro partido con cierto aroma ACB, el escolta James Harden (28 puntos y 11 asistencias) reivindicó su condición de líder de los Houston Rockets al encabezar el ataque su equipo, que se impuso por 130-103 a los New York Knicks en el debut del pívot español Willy Hernangómez. El ex madridista estuvo en pista 17 minutos, en los que firmó 4 puntos (2 de 4 en tiros de campo), 3 rebotes, una asistencia y una recuperación.

“Estoy feliz y muy contento de haber visto cumplido mi sueño de debutar en el mejor baloncesto del mundo”, declaró a la Agencia EFE. “Sé que es el comienzo de pretemporada, pero nunca pensé que iba a jugar tantos minutos” ●

Movistar+ presenta su temporada NBA

Coincidiendo con la disputa del partido, Movistar+ presentó en el NBA Café su cobertura de la NBA para esta temporada, la última de su actual contrato de emisión con la liga americana. “Llevamos 21 años siendo el vínculo de la NBA con los aficionados. No imaginábamos llegar tan lejos”, dijo el presentador Antoni Daimiel. La novedad esta temporada es que el partido del canal #0 será el de la madrugada del jueves al viernes ●



Las Cheerleaders de los Thunder hicieron las delicias del Palau Sant Jordi

FOTO: PEP MORATA



El legendario fisio del Barça Toni Bové, Scariolo, Garbajosa, Montero, Ferran Martínez y Rentzias, espectadores ilustres

FOTOS: PEP MORATA